

La propuesta de valor:

Nuestra propuesta trata de solucionar un problema que se aprecia tanto en nuestro instituto como en el resto de la región, incluidos colegios, es que se pierden muchos libros que podrían ser utilizados en cursos posteriores por alumnos, por la falta de coordinación entre centros, que se solucionaría creando un gran banco de libros único en Cantabria para todos los alumnos de la región, a través de una plataforma online.

Nuestro proyecto al menos en la fase inicial se va a centrar en solucionar el problema del Instituto de Torrelavega, en el cual, se cursa desde 1º de ESO hasta 2º de Bachillerato, además de diferentes ciclos formativos.

En una segunda fase, una vez que nuestro centro haya servido de laboratorio para mejorar y corregir posibles fallos que en todo proyecto nuevo surgen. En esta fase abarcaremos a toda la Comarca del Besaya, con el objetivo de aumentar nuestro Target, para a continuación pasar en la tercera fase a toda Cantabria y de ahí pasar todo el territorio nacional.

En un primer nivel, como ya se ha indicado anteriormente, se va a centrar en nuestro centro y sobre el cual va a versar la mayor parte de los apartados, aunque se mencionará y desarrollará para la segunda fase del proyecto.

El proyecto trata de beneficiarse de las nuevas tecnologías tanto para distribuir libros como materiales necesarios para realizar un curso completo por los alumnos con productos de segunda mano en buen estado de uso, así como de plataforma de promoción y potenciación de esta herramienta como del ceder los libros que ya no van a ser utilizados para que los disfruten otros alumnos del centro, tanto entre alumnos como padres.

Hasta ahora el sistema es tradicional, una ficha en papel en la que cada alumno registra sus libros, el curso, el estado... y el profesor responsable los guarda y espera a que venga algún alumno a solicitar los libros depositados, ya sean por un precio, gratuitamente o en préstamo y pasar a utilizar las nuevas tecnologías para su difusión, promoción y distribución.

Que aportamos a lo realizado hasta ahora:

- Facilitamos la solicitud de libros al poder solicitarlo desde cualquier dispositivo electrónico y en cualquier momento sin necesidad de acudir al centro.
- Rapidez en el registro de los libros y en la agilidad de la respuesta.
- Da seguridad de que los libros que se van prestar/vender/ceder son los acordes a las necesidades del alumnado, dado que el centro registrará los libros que se utilizarán en el curso siguiente, de esta forma tiene previamente registrado los libros, lo cual redundará en una mayor facilidad de registro de los libros objeto del proyecto
- Reciclaje de libros y material que hasta la fecha acababan en los contenedores de basura o almacenados, sine día, en los trasteros de los hogares de los alumnos con el consiguiente coste económico-medioambiental, aspectos que hoy en día son de especial importancia para un futuro mejor, cuando no formaban parte de alguna hoguera en la Noche de San Juan.
- Este proyecto va dirigido también alumnos de ciclos formativos tanto de grado medio como grado superior, de nuestro centro, en este caso grado medio de comercio y los de grado superior de Educación Infantil y de Integrador Social.
- Otro aspecto del proyecto y quizá el más importante es su carácter social ya que trata de facilitar a los alumnos del instituto en una primera fase tanto de libros como materiales a un precio más reducido o gratuito.